



花園だより

心豊かに たくましく 自ら学び 自ら律する 花園の子

令和7年11月4日
京都市立花園小学校
校長 太田隆司

E-mail : hanazono-s@edu.city.kyoto.jp TEL : 841-6900 FAX: 841-6904



学校教育目標
心豊かに
たくましく
自ら学ぶ
花園の子



～充実した学校生活～

日ごとに秋が深まり、校庭の木々も美しい紅葉に彩られています。

子どもたちは、運動会や校外学習などの行事を通して、仲間と協力する喜びや、自然に触れる楽しさを味わいながら、心身ともに大きく成長しています。運動会では、たくさんの声援と励ましをいただきありがとうございました。

11月は、2学期の締めくくりに向けて、学習面でもまとめの時期となり、各教科での理解を深める大切な時期です。充実した学校生活を送りますよう、ご家庭でも、健康管理や生活習慣の見直しなど、引き続きご協力をお願いいたします。



花園小学校20周年記念式典記録映画 上映会

11月6日(木) 9:40~10:25

10月号でもお知らせしましたが、今から47年前に行われた“20周年記念式典”。その当時の様子を記録した映画を上映致します。

場所は体育館です。保護者のみなさまや地域のみなさま、本校卒業生のみなさまなど、たくさんの方々のご参加をお待ちしています。



就学時健康診断 11月28日(金) 14:00~

来年度入学予定のお子さんを対象に、就学時健康診断を実施します。これは、入学前に健康状態を確認する大切な機会です。

そのため、**全学級 13:30 完全下校**になります。放課後の過ごし方など改めて各ご家庭でご確認ください。なお、今年度は、保護者の方の付き添いのもと実施しますので、5年生も完全下校となりますことにご留意ください。



11月学校預金

振替日は10日(月)です。よろしくお願ひいたします。

1年 4,950円
2年 4,950円
3年 4,950円
4年 6,950円
5年 9,500円
6年 8,000円



12月の予定

- 1日(月) 人権朝会(保護者参観あり) 双ヶ丘中学校半日体験学習
- 2日(火) 委員会活動
- 3日(水) 校内持久走記録会(予備日9日(火))
- 4日 5・6年助産師による啓発事業
- 5日(金) 4年社会見学(琵琶湖疏水)
- 6年制服採寸(14:45~15:30)
- 9日(火) クラブ活動
- 12日(金) 6年薬物乱用防止教室
- 15日(月) ~19日(金) 個人懇談会期間
- 17日(水) 4年陶芸教室
- 24日(水) 給食終了・2学期終業式
- 26日(金) ~1月4日(日) 学校閉鎖日

日	曜	11月予定	放課後 学び	保健	PTA・ その他
1	土				
2	日				
3	月	文化の日			
4	火	登校指導 3年山中産業社会見学 am 教職員研修のため全学級給食終了後完全下校			SC
5	水	食の指導(2-2)	○	フッ化物洗口	
6	木	創立20周年記念式典記録映画上映会② どんぐり読書週間(～14日)			
7	金	1・2年秋の遠足(京都市動物園)	○		通級
8	土				
9	日				
10	月	たてわりロング	○		銀行振替日
11	火	クラブ活動6回目⑥			ICT支援員 SC
12	水	食の指導(4-1)	○	フッ化物洗口	
13	木	人権・ゆうゆうタイム参観日 双ヶ丘中学校保護者説明会(pm)			
14	金	1・2年秋の遠足予備日	○		通級
15	土				
16	日				
17	月	登校指導 安全の日 保健の日 花園ともだちの日 親子読書の日 5・6年京都ジュニア検定 ALT	○		
18	火	委員会活動7回目⑥ 4年情報モラル指導② はなぞの秋見つけ am(船岡山公園)			SC
19	水	朝マラソン(～12.2) 給食の日 食の指導(はなぞの)	○	フッ化物洗口	
20	木	6年修学旅行(和歌山方面)			
21	金	6年修学旅行(和歌山方面) 朝マラソン	○		通級
22	土				
23	日	勤労感謝の日			
24	月	振替休日			
25	火	6年日新電機出前授業③④ クラブ活動7回目⑥ 双ヶ丘中学校より生き方探求チャレンジ			銀行再振替日 SC
26	水	朝マラソン 食の指導(5-1)	○	フッ化物洗口	ICT支援員
27	木	校内授業研究(5-1) 5-1以外5時間目終了後完全下校			
28	金	就学時健康診断 全学級給食終了後完全下校			通級指導
29	土				
30	日				





10月の活動のようす

3年 すいき祭 御旅所見学

10月3日（金）、北野神社に行き、3年生がすいき祭の神輿を見学しました。すいき祭保存会の方に説明をしていただき、神輿がどのように作られているか教えてもらいました。

2mほどの大きな神輿に子どもたちはびっくり！『すいき』が神輿の屋根の部分になっており、他にも赤茄子や麦わら、千日紅など何種類もの野菜や植物でできていることを知ることができました。

百聞は一見に如かず…目の前で実際に神輿を見ることで地域の文化についてのまなびを深めることができました。



運動会

10月22日（水）、運動会を実施しました。

子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮し、力いっぱい競技に取り組みました。今年度の運動会のスローガンは『全力120パーセント もえろ HANAZONO』でした。

各学年個人走では力いっぱい走り切る姿が見られました。1・2年の団体演技『花園EXPO こんにちは』では、1970年の大阪万博の曲が流れるなか手を振りながら入場し、『ミャクミャクダンス』を踊りました。可愛らしく踊る1・2年生に温かい拍手と笑みがこぼれました。3・4年の団体演技『エイサーでつなぐ みんなの心』では一人一人が沖縄の太鼓『パーランカー』を叩いてエイサーを踊りました。パーランカーの音が運動場に響き、子どもたちの元気いっぱいな『いへや～サッサ！』の声は、中学年の頬もしさを感じました。5・6年の団体演技『ノンフィクションズ～100%出しきるときだろ～』では、キレのある応援団のダンスの後にフラッグ演技。真剣なまなざしで一発本番に臨む顔つきや仕草は、最高学年、高学年としてすばらしいものでした。

運動会を通して、子どもたちは仲間と協力し、応援し合う姿から、成長と絆を感じることができました。

保護者の皆様には、温かいご声援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。運動会を通して得た経験を、今後の学校生活にも活かしていきたいと思います。

改めまして、たくさんのご声援ありがとうございました。



5年 非行防止教室

10月1日（水）、右京警察署の少年サポート係の方に来ていただき、「非行防止教室」として5年生に「非行防止」について教えていただきました。

「非行」という言葉を聞くと、自分とは遠いように感じていた子どもたちですが、実は身近なことが「非行」につながることなどを知ることができ、自分事として捉えられることができました。



6年 金箔おし体験

10月10日（金）6年生が金箔おし体験を行いました。正方形のお皿にマスキングテープを貼り、金箔をおします。そしてマスキングテープを剥がすと…自分だけの模様のお皿が出来上がりました。

「金箔おし」の難しさも感じることができるとともに、普段なかなか経験できない体験を通して、子どもたちは日本の伝統文化について触ることができました。

